



部が、12月に開催される全国大会への派遣が決定しました。観客1,800人が見守る中、練習した成果を遺憾なく発揮した生徒たちは、島袋市長へ喜びの報告を行いました。

11/18

### 全国大会出場決定

去った11月3日に開催された「第27回マーチングインオキナワ2014」において、高江洲小学校マーチングバンド



11/22

### 伊計島豊年祭

5年に1度、島を挙げて五穀豊穡を祈る「伊計島招豊年祭」が11月22日から24日の3日間、伊計島記念運動場(うどういなし)を中心に行われました。240年以上続く組踊の歴史の中で初めてとなる、親子3代(平博之さん(62)、博光さん(31)、宝来君(9歳))が出演し、宝来君も最後までしっかりと演じられました。その他にも様々な芸能が披露され、訪れた多くの観客を魅了しました。



ため市役所を訪れました。報告を受けた島袋市長は、「日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしい成績を収めたことが大変喜ばしい」と、喜びを分かち合いました。

12/3

### ファミリーマートカップ準優勝

第9回沖縄ファミリーマートカップにおいて、赤道サッカークラブが準優勝の好成績を収め、大会成績を報告する



が世代を越えて参加し、民謡やフォーク、ダンス、余興など、各世代が得意とする分野をステージで披露して、会場を盛り上げました。

11/23

### 第1回みどりフェスタ

地域の活性化や青少年の健全育成を目的に、同フェスティバルが、安慶名中央公園で行われました。多くの地域の方々が世代を越えて参加し、民謡やフォーク、ダンス、余興など、各世代が得意とする分野をステージで披露して、会場を盛り上げました。



テクニクでハンドルを回す出場者らに対し、会場に詰めかけた観客からは声援が送られ、会場の雰囲気は熱気に包まれました。

11/23

### 第12回4WDトライアル大会

起伏の激しいコースを四輪駆動車で走り抜けるトライアル大会(沖縄四輪会主催)が石川東恩納で開催されました。天候にも恵まれ、巧みなドライビング



12/4

### 前原高校サッカー部3冠達成

第93回全国高校選手権大会県大会が西原町民陸上競技場で行われ、前原高校が西原高校をPK戦の末下し、同大会では35年ぶりとなる頂点に輝きました。1月の県新人戦、6月の県高校総体の優勝に続き、県高校サッカーの主要三タイトルを制する3冠を達成しました。同校は12月30日から1月12日にかけて行われる全国大会に、県代表として参加します。